

24 de febrero de 2022

¿Puede la Industria Alimentaria Ayudar a Proteger la Salud Mundial?

Las oportunidades para asociaciones público-privadas abundan en la Conferencia GFSI 2022.

¿Qué papel tiene la industria alimentaria en la protección de la salud pública, incluida la salud de las personas más vulnerables del mundo? En la Conferencia GFSI en Barcelona el próximo mes, los representantes de la Organización Mundial de la Salud ofrecerán algunas respuestas a esta pregunta e invitarán a los profesionales de la seguridad alimentaria a unirse a su misión global.

La OMS es una de las muchas organizaciones multilaterales y del sector público que se unirá a la conversación en GFSI 2022. También escucharemos a otras agencias intergubernamentales, como la Asociación de Alimentos y Agricultura y la Comisión del Codex Alimentarius, así como a los organismos reguladores nacionales incluyendo el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de España y la Oficina Federal de Protección al Consumidor y Inocuidad Alimentaria de Alemania.

Pocas plataformas ofrecen oportunidades tan amplias para la colaboración entre los sectores público y privado en materia de inocuidad alimentaria. ¡[Únase a nosotros en Barcelona](#) el próximo mes para ayudar a cerrar la brecha, formar asociaciones público-privadas y crear un cambio duradero!